



# Table autonome des AÎNÉS des Collines

Des Collines SENIORS' Roundtable

## **RECHERCHE 4 ADMINISTRATEURS POUR NOTRE C.A.**

La Table autonome des aînés des Collines désire pourvoir 4 postes d'administrateurs sur notre conseil d'administration vivant dans la MRC Des Collines, dont Chelsea et Pontiac. Vous avez envie de vous engager pour le bien-être des citoyens âgés de votre région, vous avez à cœur des projets pour le mieux-vivre ensemble, faites-vous connaître et nous travaillerons ensemble à cette mission. Appelez ou écrivez à : Lyne Besner 819 457-9191 poste 241 ou 1-855-662-4637 ou [tabledesaines@gmail.com](mailto:tabledesaines@gmail.com)

## **WE ARE LOOKING FOR 4 DIRECTORS ON THE BOARD**

The Des Collines Seniors' Roundtable is looking for 4 persons to join the board of directors living in Des Collines MRC, precisely 2 coming from Chelsea and Pontiac. If you wish to make a difference for the elderly, their well-being and health, if you have ideas for caring projects and you are ready to challenge life in the MRC, come and tell us your ambitions. Call Lyne Besner 819-457-9191 extension 241 or 1-855-662-4637 or send us an email to, [tabledesaines@gmail.com](mailto:tabledesaines@gmail.com).